

1. Record Nr.	UNINA9910496017603321
Autore	Allard Michel
Titolo	La coopération universitaire entre la France et le Québec : Bilan et perspectives // Jacques Portes, Sylvain Simard
Pubbl/distr/stampa	Paris, : Éditions de la Sorbonne, 2020
ISBN	979-1-03-510404-7
Descrizione fisica	1 online resource (166 p.)
Collana	Internationale
Altri autori (Persone)	AnsartPierre A'CloquePhilippe BeaudryLucille BergeronPhilippe BideauAlain BouchardGérard ChampagneMichèle DartiguenaveMichèle De Cossé-BrissacMarie-Pierre DorionGilles EmeriClaude FournierMarcel GoyJoseph GuillaumePierre HoudebineAnne-Marie LatoucheDaniel LautmanJacques LegaréAnne LegerJean-Marc MarmierJean MevellecPierre MoreauMichel NadeauSerge PelletierJean PerusseRichard PhilipChristian PortesJacques ReschYannick SimardSylvain VillardChristophe WallotJean-Pierre

**Soggetti**

History  
coopération franco-qubécoise  
développement  
colloque  
démographie  
linguistique  
histoire  
diplomatie

**Lingua di pubblicazione**

Francese

**Formato**

Materiale a stampa

**Livello bibliografico**

Monografia

**Sommario/riassunto**

Le vingtième anniversaire de l'Entente franco-qubécoise de 1965 a fourni l'occasion au Centre de Coopération Universitaire d'organiser un colloque consacré, en deux phases, à un premier bilan et aux perspectives de cette coopération. Le présent volume, grâce à diverses contributions dont la spontanéité a été, dans la mesure du possible, respectée, permet de se faire une meilleure image de la coopération universitaire franco-qubécoise. Le pessimisme qui ressort du rappel historique, comme de certaines interventions, subsiste car la situation reste très incertaine, mais il doit être considérablement nuancé. Les partenaires de la coopération ont su s'adapter à une conjoncture difficile, ils continuent à œuvrer, par tous les moyens, à la poursuite et au développement d'une coopération exemplaire pour les deux pays. Puissent les conclusions de ce colloque permettre une meilleure perception des problèmes qui subsistent, et servir, peut-être, d'ébauches de solution. Plus généralement ce colloque, bien que consacré à la seule coopération franco-qubécoise, pose des questions, présente des situations, envisage des voies d'avenir qui peuvent servir d'exemples pour tout autre cas de coopération universitaire internationale. Au-delà de leur but immédiat, les responsables du présent volume seraient très satisfaits si leurs réflexions pouvaient, ainsi, être plus largement utiles, fournissant une nouvelle preuve des bienfaits de la coopération universitaire.